



## Jugendhaus und Streetwork ziehen in die Tungerstraße 1 Schlüsselübergabe im Wohnquartier in Erfurt Süd-Ost

**Erfurt.** Im Quartier am Herrenberg werden schon im November neue Mieter einziehen. In den nächsten Tagen beginnt die Herrichtung der Räumlichkeiten.

Claudia Hoyer, Vorstand TAG Immobilien AG, übergab heute symbolisch den Schlüssel für die Tungerstraße 1 an Erfurts Oberbürgermeister Andreas Bausewein. Ebenso waren Thüringens Innenminister Georg Maier und Anke Hofmann-Domke, Sozialdezernentin der Stadt Erfurt anwesend. Die bisherige "Kammwegklause, wird zukünftig von der Stadt Erfurt /der Stadtverwaltung für soziale Zwecke genutzt.

Als großer Vermieter in Erfurt, mit rund 5.700 Wohnungen, liegt der TAG Wohnen das Quartier rund um die Tungerstraße am Herzen. Die "Kammwegklause" konnte von einem privaten Vermieter durch die TAG Wohnen angemietet werden und wird nun entsprechend der neuen Nutzung hergerichtet.

Solange die Innensanierung am Drosselberg läuft, werden in der Tungerstraße 1 zunächst das Jugendhaus Drosselberg und das Büro für den Ansprechpartner der Streetworker einziehen.

"Mit tatkräftiger Unterstützung der TAG Wohnen können nun wieder wichtige soziale Angebote im Stadtteil Süd-Ost, besonders für Kinder und Jugendliche, angeboten werden. Das Engagement im Quartier ist langfristig geplant und wird schon bald Früchte tragen", sagte Oberbürgermeister Andreas Bausewein.





Bild 1: Erfurts Oberbürgermeister nimmt den Schlüssel für die Tungerstraße 1 von der TAG Wohnen entgegen. Mit dabei waren Claudius Oleszak (TAG Wohnen), Claudia Hoyer (Vorstand TAG Immobilien AG), Andreas Bausewein (Oberbürgermeister Stadt Erfurt), Georg Maier (Thüringer Minister für Inneres und Kommunales) und Anke Hofmann-Domke (Bürgermeisterin und Sozialdezernentin Stadt Erfurt). Foto: TAG Wohnen